

Inicio > Generales > Defensa de Ricardo Roa solicita posponer audiencia en CNE por «compromisos inaplazables»

Defensa de Ricardo Roa solicita posponer audiencia en CNE por «compromisos inaplazables»

febrero 23, 2024



Ricardo Roa Barragán, presidente de Ecopetrol.

La defensa del presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, solicita el cambio de fecha para su audiencia de versión libre ante el Consejo Nacional Electoral (CNE).

La defensa legal del presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, ha solicitado formalmente al Consejo Nacional Electoral (CNE) posponer la audiencia de versión libre originalmente programada para el lunes 26 de febrero. Según el abogado Germán Palacio, representante legal de Roa, el aplazamiento se debe a «compromisos inaplazables» relacionados con sus responsabilidades como máximo ejecutivo de la petrolera estatal.

En una carta dirigida a los magistrados investigadores, Palacio argumenta que el derecho fundamental a la defensa, consagrado en el artículo 29 de la Constitución, justifica la solicitud de posponer la audiencia. «En virtud del derecho fundamental de defensa y contradicción reconocido en el artículo 29 de la Carta, respetuosamente solicito el aplazamiento de la audiencia de versión libre programada por sus despachos para el día 26 de febrero del presente año», expresa el documento.

El texto enviado también destaca la agenda ocupada de Roa, indicando que «mi poderdante se desempeña en el cargo de Presidente de la compañía Ecopetrol S.A, y en cumplimiento de funciones propias del cargo para la semana comprendida entre el 26 al 1° de marzo de 2024, tiene compromisos inaplazables que cumplir».

En consecuencia, la defensa de Roa solicita a los magistrados Álvaro Hernán Prada y Benjamín Ortiz establecer una nueva fecha para la realización de la audiencia de versión libre, haciendo hincapié en que estas diligencias son esenciales como parte del derecho a la defensa material.

Es importante recordar que Roa anteriormente ocupó el cargo de gerente de la campaña 'Petro Presidente 2022', motivo por el cual ha sido citado por el CNE para explicar presuntas irregularidades en el manejo de los fondos de dicha campaña. Entre estas irregularidades se encuentra el pago a más de 60 mil testigos electorales, un gasto que no está registrado en el informe de gastos del aplicativo 'Cuentas Claras'.



Artículo anterior

Tribunal ratifica suspensión a Álvaro Leyva por caso de pasaportes

Artículo siguiente

Álvaro Uribe critica la reforma a la salud: «Intentan socavar el sistema estigmatizando a las EPS»

Artículos relacionados Más del autor



Presidente Gustavo Petro posesionó a Laura Sarabia como directora del



Por presunto abuso contra niña de 7 años, su abuelo fue privado de la



La generación de los 'Millennials' se ha caracterizado por marchar a su

Últimas Noticias



Presidente Gustavo Petro posesionó a Laura Sarabia como directora del Dapre

Redacción3 La Libertad - febrero 23, 2024

El presidente, Gustavo Petro Urrego, posesionó a Laura Camila Sarabia Torres como nueva directora del Departamento Administrativo de la Presidencia de la República (Dapre).La...



Por presunto abuso contra niña de 7 años, su abuelo fue privado de la...

Redacción3 La Libertad - febrero 23, 2024

Fue privado de la libertad de manera preventiva un hombre por su presunta responsabilidad en el abuso de su nieta de 7 años de...



La generación de los 'Millennials' se ha caracterizado por marchar a su propio ritmo...

Redacción3 La Libertad - febrero 23, 2024

Redacción SocialesLA LIBERTADLa etapa de convertirse en padres, lo que para las generaciones pasadas parecía ser un paso fundamental en sus vidas, no parece...



La chef y repostera tiene todo listo para un curso gratuito dirigido a las...

Redacción3 La Libertad - febrero 23, 2024

La chef y repostera Ivana Vidal no solo deleita con sus exquisitos postres cargados de amor, sino que también se destaca por la admirable...



El sueño del tren de Macondo está cerca

Redacción3 La Libertad - febrero 23, 2024

El punto de encuentro en "MinTransporte en el Territorio - Magdalena", entre el gobernador Rafael Alejandro Martínez y el ministro de Transporte, William Fernando...

Más Leídas



Presidente Gustavo Petro posesionó a Laura Sarabia como directora del Dapre

Redacción3 La Libertad - febrero 23, 2024

El presidente, Gustavo Petro Urrego, posesionó a Laura Camila Sarabia Torres como nueva directora del Departamento Administrativo de la Presidencia de la República (Dapre).La...



Por presunto abuso contra niña de 7 años, su abuelo fue privado de la...

Redacción3 La Libertad - febrero 23, 2024

Fue privado de la libertad de manera preventiva un hombre por su presunta responsabilidad en el abuso de su nieta de 7 años de...



La generación de los 'Millennials' se ha caracterizado por marchar a su propio ritmo...

Redacción3 La Libertad - febrero 23, 2024

Redacción SocialesLA LIBERTADLa etapa de convertirse en padres, lo que para las generaciones pasadas parecía ser un paso fundamental en sus vidas, no parece...

Cargar más >

Dapre

libertad

propio ritmo y no conformarse con presiones sociales pre-establecidas.



Generales

La chef y repostera tiene todo listo para un curso gratuito dirigido a las madres cabeza de hogar.



Generales

El sueño del tren de Macondo está cerca



Generales

Solicitaron información a la CancilleríaProcuraduría indaga sobre uso de Embajada en México para grabación de video político



LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

Diario La Libertad - Con La Fuerza De La Verdad

Contáctanos: weblalibertad@gmail.com

[Política de Privacidad](#)

✕ Te recomendamos leer:



Presidente Gustavo Petro posesionó a Laura Sarabia como directora del Dapre

febrero 23, 2024



Por presunto abuso contra niña de 7 años, su abuelo fue...

febrero 23, 2024